

Spitzenjahr für Meister Lampe

Kaninchenzuchtverein Fahrnau wählt neuen Vorstand / Vorsitzender berichtet über Erfolge von 2013.



Frauen in der Überzahl: Der Vorsitzende Markus Jäckh mit den neuen Vorstandsmitgliedern (von links) Karin Jäckh, Sandra Hörner, Judith Mutschler und Kornelia Jäckh Foto: Georg Diehl

SCHOPFHEIM-FAHRNAU. Bei der im vereinseigenen Heim abgehaltenen Generalversammlung des Kaninchenzuchtvereins C 49 Fahrnau berichtete der erste Vorsitzende Markus Jäckh von einem Vereinsjahr, in dem trotz ruhigem Verlauf viel bewegt wurde.

Zuchtwart Christian Binoth nannte die wichtigsten Ereignisse des vergangenen Jahres. An der Jungtierschau im Juli bezeichnete Preisrichter Dieter Wenner aus Lörrach-Brombach die Qualität der 40 ausgestellten Tiere als hervorragend. An der im August ausgerichteten Jungtierpokalschau in Grenzach-Wyhlen erzielte der C 49 den ersten Platz, während die Jugendgruppe zusammen mit der Gruppe aus Hausen den zweiten Platz belegte.

Im Oktober stellten elf Fahrnauer Züchter 76 Tiere aus, von denen kein einziges mit "noch befriedigend" eingestuft wurde. Preisrichter Hanspeter Löffler aus Zell stufte Christian Binoth mit Großsilber hell als Vereinsmeister vor Kornelia Jäckh mit Kleinsilber hell und Günter Jäckh mit Kleinsilber schwarz ein.

Bei der Jugend war am besten Jule Binoth vor Franziska und Matthias Jäckh. Bei der Kreisschau in Zell-Atzenbach kamen die Fahrnauer mit nur einem Punkt Rückstand hinter dem C 260 Schönau auf einen guten dritten Platz. Kreismeister wurden Christian Binoth, Max Güdemann, Markus, Günter und Kornelia Jäckh sowie Eugen Ludin bei den Aktiven, während bei der Jugend Jule Binoth Kreisbeste war. Bei der im Dezember angesetzten Bundesschau in Karlsruhe zählte unter 25 000 ausgestellten Tieren die vier ausgestellten Kleinsilber-Kaninchen hell von Kornelia Jäckh zur absoluten Spitze. Max

Güdemann und Christian Binoth landeten bei der Bundesschau im guten Mittelfeld. Zuchtwart Christian Binoth kaufte noch in Karlsruhe ein paar ausgezeichnete Tiere für vier Fahrnauer Züchter.

Dass die Kasse durch den 1.Vorsitzenden gut verwaltet wurde, bestätigte die Kassenprüfung durch Rudolf Thomann.

Bei den Wahlen, die am Internationalen Frauentag stattfanden, kamen gleich vier Frauen neu in den Vorstand des Fahrnauer Kaninchenzuchtvereins. Nach der wiedergewählten zweiten Vorsitzenden Michaela Idig sind neu dabei : Kassiererin Sandra Hörner, Schriftführerin Judith Mutschler, Beisitzerin Karin Jäckh und Kassenprüferin Kornelia Jäckh. Wiedergewählt wurden als Tätowierer Otto Möhrle und als Zuchtbuchführerin Irmgard Kahnau.

Vorstandschafft C 49 Fahrnau

1.Vorstand: Markus Jäckh 01727265483

2.Vorstand:
Kaninhop: Michaela Idig 07622-9035098

Zuchtwart/
Jugendleiter: Binoth Christian 07622-63320

Kassiererin: Sandra Hörner

Schriftführerin: Judith Mutschler

Beisitzer: Günter Jäckh, Max Güdemann, Karin Jäckh

Tätowiermeister: Otto Möhrle

Zuchtbuchführerin. Irmgard Kahnau

Kassenprüfer: Thomann Rudolf, Kornelia Jäckh

e.-mail Info: jaeckhi1@kabelbw.de